

*L'Association Jaurès Espace Tarn et ses partenaires*  
vous invitent à une conférence –débat, le

**Mardi 10 mars** 2015

**20h30**

**Université J.F.Champollion-Campus d'Albi**  
**Amphithéâtre I, Guillaume de CUNH (entrée, place de Verdun)**

# **Pensées sur les chemins de France**

*Animée par **Axel Kahn***

*Médecin généticien, Essayiste.*

*Directeur de recherches de l'INSERM (Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale),  
Ancien directeur de l'Institut Cochin, Président de l'Université Paris Descartes (2007-2011).*



Il est connu du grand public pour la vulgarisation scientifique et ses prises de positions éthiques et philosophiques (biotechnologies, clonage, OGM...).

Axel Kahn est aussi un bon marcheur, un randonneur de la première heure. Il a récemment traversé la France par deux fois du Nord au Sud et d'Ouest en Est.

Il est parti, habité par la volonté de témoigner de la beauté des paysages, du patrimoine et des gens. Dès le premier jour, il a étendu cette quête à celle de la situation économique, psychologique et politique du pays.

Axel Kahn nous fera partager son regard sur la France, ce pays si beau que nous avons en partage, mais aussi sur ses difficultés, craintes et espoirs.

<http://www.ajet.fr/>

Imprimé par nos soins – Ne pas jeter sur la voie publique

